

Medio	Radio ADN
Fecha	15-07-2015
Mención	Comentario inicial. Gratuidad en la educación superior. Mención al Rector de la UAH.

Comentario inicial. Gratuidad en la educación superior.

Gratuidad en la educación superior.

-Rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes se refirió a la gratuidad en la educación superior y la respuesta de Francisco Martínez, jefe de División de Educación Superior del Mineduc.

-Los alumnos de las universidades privadas sería excluidos de la gratuidad.

Conduce: Mauricio Hofmann.